



**Comisión de Calidad del Máster Universitario de Investigación del
Centro Universitario de Mérida**

Relación de asistentes miembros de la comisión: Francisco Chávez de la O, Francisco Fernández de Vega, José Luis Bravo Trinidad, Lorenzo García Moruno, Serafín García González, Pedro Pardo.

Justificaron su no asistencia: María Eugenia Polo García.

En Mérida, a 13 de diciembre de 2013, siendo las 10:30 horas se celebra la sesión ordinaria de la Comisión de calidad del título del MUI del Centro Universitario de Mérida, con la asistencia arriba relacionada, en la que se trataron y acordaron los siguientes temas:

1. Revisión y aprobación del acta anterior.
2. Informes del coordinador de la comisión.

A continuación se detallan los puntos tratados en la reunión.

Lectura del acta anterior.- aprobándose por unanimidad.

Nombramiento de un secretario de la comisión. El miembro de la comisión que se propone como secretario es Francisco Chávez de la O, quedando como secretario de la misma a partir de la fecha de la presente comisión.

Se propone crear un espacio virtual en el Campus Virtual de la Universidad de Extremadura para poder recoger y organizar toda la documentación, reuniones, etc de la comisión de calidad del MUI del Centro Universitario de Mérida.

Lorenzo García comenta dónde se encuentran las solicitudes de los trabajos fin de Máster. Estos se encuentran en una carpeta compartida en la plataforma Dropbox, a la cual todos los miembros de la comisión tienen acceso. Se detallan y presentan los nuevos anteproyectos disponibles. Se da el visto bueno por parte de la comisión a los diferentes anteproyectos.

El coordinador de la comisión expone que es necesario concretar la fecha de los exámenes de los Trabajos Fin de Máster (TFM). Se acuerdan los siguientes puntos:

- Se debe conocer el número de propuestas.
- Contactar con los miembros del tribunal.
- Los miembros del tribunal deben decidir la fecha una vez se sepa el número.
- Fechas posibles 8-18 de enero de 2014.

El coordinador de la comisión informa de los puntos tratados en la comisión de calidad del Centro Universitario de Mérida.

- Informa de que ha comenzado el trabajo de acreditación del MUI.
- Se decide colgar en la plataforma virtual los informes estadísticos.
- Se debe comenzar a crear el informe/memoria de calidad.
- Se tomará como punto de partida el informe del año anterior.
- Se establece como fecha tope para diseñar un borrador la semana próxima a la reunión mantenida.

Lorenzo García comenta:

- Se ha llevado a cabo una mejora de la web institucional, incluyendo también una sustancial mejora de la información referida al MUI.
- Recomienda que se repase la información para detectar posible erratas.
- Se propone que cada miembro de la comisión revise en general.

El coordinador de la comisión informa que no se aceptarán fichas no consensuadas por la comisión intercentro.

El coordinador de la comisión comenta sobre la posibilidad de propuestas para invitar a ciertos ponentes relacionados con las materias impartidas en el MUI.

- Francisco Fernández propone la creación de un formulario y que éste indique los datos de los ponentes invitados y que sea aprobado por la comisión.
- Lorenzo García propone que sea informada la Junta de Centro sobre las charlas que se propongan para todo el alumnado. Se podría acreditar dicha charlas.
- Se propone realizar el formato del formulario.

Y para dejar constancia de lo acordado se firma el presente acta en Mérida a 13 de diciembre de 2013.